
特別支援学校適正配置についての学習会 
会場に集まれない方のために、オンラインでも参加可能 

廊下の隅まで教室に、一つの教室を二つに仕切って

教室にしているなんて、信じられない！ 

教職員が200人もいたら、子どもを話題にする会

議なんて集まってできるの？ 

どうして、幼稚園から小中学校、高校にある設置基

準が、特別支援学校にはないの？ 

コロナ禍の中、こんな実態を許しておくのは、大人の

責任です！ 

茨城県教育委員会は、特別支援学校の児童生徒

数の増加に伴う普通教室不足、過大過密状況に対

して、「増設」との方針（いばとくプラン、2020年

2月）を出しましました。しかし、増設では、教室

不足は改善しても、過大過密は改善できないばか

りか、より深刻になります。コロナ禍の中、３密（密

閉・密集・密接）を避ける「新しい生活様式」が求

められています。障がいのある子どもたちだけ、そ

んな状況を放置していて良いのでしょうか？ 

特別支援学校の「新設」こそ必要です。その適地

について、県全体の人口推計や人口分布、通学距離

から提案します。広く県民のみなさんと考えたい

ものです。今回は、オンラインでも参加できます。 

 

■期 日 2020年 8月 30日（日） 9:30受付 10:00～12:00 

     ◎オンライン（Zoom）参加者には、9:30に招待状を送信します。 

■会 場 福祉型専攻科シャンティつくば ☎029－893－3950（シャンティつくば） 

     つくば市天久保 1－8－1 筑波第3ビル 2階 エレベーターはありません。 

 ※1階は南山堂薬局。駐車場は近隣の有料駐車場（1日 200円～400円程度）をご利用下さい。 

 

■日程 10:00～12:00 

◇（オンライン）「特別支援学校の教室不足、過大過密をめぐる最近の動向」全日本教職員組合 
 

◆特別報告「いばとくプランで、特別支援学校問題は解決するか？特別支援学校の新設こそ必要！」 

寺門 宏倫（全障研茨城支部） 
 

◇発言 親の立場から、特別支援学校の過大・過密について 

◇発言 「教室不足の改善を求める会」の運動を進めてきて（予定） 

◇みんなで話し合い 

 

■参加費  無料 

■申込み 会場に来られる方は、申し込みはいりません。オンラインで参加される方は、特別支援学校適正配

置についての学習会参加希望と書いて、氏名、ズームで参加するメールアドレス、電話（アクシデ

ント対応のため当日につながる電話）を、記載の上、8月 24日までに、次にお申し込みください。 

shantitsukuba298@gmail.com 

 

主催 茨城県高等学校教職員組合＆全国障害者問題研究会茨城支部 
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